



**PALABRAS DEL SR. TERUKI SASANO, REPRESENTANTE RESIDENTE DE LA
AGENCIA DE COOPERACION INTERNACIONAL DEL JAPON**

Excelentísimo Sr. Ministro, Srs. Rectores y Profesores y muchos amigos, buenos días.

Es para mí un gran honor, participar en la Inauguración del CISMID y tener la oportunidad de manifestar mis felicitaciones por este significativo evento, la idea de crear este centro nos dio de común interés y preocupación de los países geográficamente sísmicos como lo son Perú y Japón para contribuir en el estudio y prevención de desastres naturales para este propósito, el Gobierno del Japón a través de JICA inició en el Perú, su cooperación técnica hace 7 años con el envío de la primera misión de estudio para conocer la realidad del caso y desde aquel fecha se viene efectuando el reforzamiento del intercambio científico y más importante aún del vínculo humano.

Esta cooperación tomó la modalidad de tipo proyecto, hace 1 año, la cual se llevará a cabo durante 5 años, así la inauguración del CISMID es el resultado de varios años de trabajo cuyo fruto, sin duda alguna contribuirá a la seguridad del pueblo y a elevar el nivel científico, no solo del Perú y Japón, sino también de América Latina y del Mundo. Según el plan trazado, este proyecto se desarrollará teniendo como principal entidad ejecutora a la Universidad Nacional de Ingeniería a través de la Facultad de Ingeniería Civil, con el apoyo de otras instituciones afines y veo con agrado que el gran aporte económico que hasta ahora a brindado el Gobierno del Perú conjuntamente con el apoyo del Gobierno del Japón será un buen inicio para el CISMID, como centro de Investigación de Latinoamérica.

Para finalizar y como Representante de JICA, deseo expresar mi gran satisfacción por el esfuerzo y unión de peruanos y japoneses, que hicieron realidad este proyecto, asimismo, reiterar nuestra cooperación para el exitoso desarrollo del mismo.

Muchas gracias



**PALABRAS DE INAUGURACION A CARGO DEL ING. LUIS BEDOYA VELEZ,
MINISTRO DE VIVIENDA Y CONSTRUCCION**

*Sr. Rector de la Universidad Nacional de Ingeniería
Sr. Rector de la Asamblea Nacional de Rectores y Rector de la Universidad Agraria
Sr. Ing. Roberto Morales, Decano de la Facultad de Ingeniería Civil
Sr. Teruki Sasano, Representante de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón.
Sr. Ichiro Tanahashi
Señoras y señores*

Nada podría ser más grato para mí que concurrir a esta significativa ceremonia que dá inicio al ejercicio académico de una institución tan importante para la vida del país, cual ha de ser el CISMID el Centro de Investigación Peruano–Japonés para la Mitigación de Desastres.

Creo que esto es particularmente importante, si tenemos en cuenta que hay dos hechos casi históricos que estamos conmemorando hoy día, por feliz coincidencia en cierto sentido y doloroso recuerdo en otro; me refiero al hecho que como ayer, hace 17 años, ocurrió tremendo desastre que costó la vida de miles y miles de peruanos y que también se inicia como recuerdo agradable y satisfactorio y promisor el hecho que hace 25 años se inauguró el Colegio de Ingenieros del Perú. Estas circunstancias están en cierta forma definiendo el significado de esta ceremonia, porque si bien es cierto que la finalidad fundamental de este centro de investigaciones tiene que ser el estudio científico de la sismología y al mismo tiempo la previsión de desastres y su mitigación; tenemos que también agregar a este significativo acto el hecho que al mismo tiempo el día de hoy empiezan las festividades de las Bodas de Plata del Colegio de Ingenieros del Perú. Pero quiero referirme precisamente a aquello que ya todos los profesionales y el Sr. Rector que me ha antecedido en el uso de la palabra, se han referido fundamentalmente, y es al hecho que este centro de investigación aparte del gran aporte científico que seguramente va a dar a toda la comunidad científica nacional e internacional, representa un valioso aporte para el bienestar y seguridad de todas las personas.

Sabemos nosotros, que vivimos en un país de alto riesgo, el Perú lamentablemente por su geografía y su situación se encuentra en el Círculo de Fuego del Pacífico, y es así que tenemos una larga tradición de desastres, los desastres dolorosos como el que acabo de mencionar y que sin duda alguna, con el esfuerzo y el trabajo tesonero de los profesionales que aquí laboran habrá de mitigar en gran medida los riesgos que significan las fuerzas desatadas de la naturaleza y quiero aprovechar de esta oportunidad para felicitar de manera muy sincera al grupo de profesionales que tan tesoneramente han hecho posible la creación de este instituto y agradecer al mismo tiempo la generosa ayuda del Gobierno Japonés y de sus instituciones de colaboración internacional que han hecho posible también esta bella realidad.

Confío en que como lo ha dicho el Sr. Rector, las actividades de este Centro no solamente se concrete al ámbito estrictamente de investigación académica, sino que el esfuerzo y la acumulación de conocimiento que aquí se realicen, se articulen a la vida nacional en sus más profundas raíces. Creo que el acervo científico y cultural que se va a acumular acá debe ser puesto al servicio del pueblo fundamentalmente y no solamente el pueblo peruano, sino de la humanidad toda. Tenemos la obligación de divulgar y difundir los conocimientos que aquí se logren atesorar para

precisamente cumplir a cabalidad los fines de este instituto, y estoy seguro que con el espíritu que preside este acto, el Instituto Peruano—Japonés de Investigación Sísmica y de Mitigación de Desastres, cumplirá a cabalidad sus fines. Por eso, muy complacido doy por inaugurado este centro que indudablemente contribuirá a acrecentar nuestra presencia en el mundo científico y al mismo tiempo, garantizar que la vida de los peruanos sea cada vez más segura y placentera en el futuro.

Muchísimas Gracias